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Совокупность всех форм политической жизнедеятельности людей как организованных, так и 
неорганизованных, как официально признанных, так и непризнанных, представляет собой политическую 
жизнь общества. Здесь дают о себе знать преобразовательные возможности общественной информации, 
влияющие не только на характер политической системы, но и на общество в целом. Изучение 
методологических аспектов общественной информации определяет, но не предопределяет течение 
общественных процессов.   
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Social information and political system of society 
The complex of all forms of people's political activity as organized, so as non-organized, as officially accepted, 

so as not accepted, presents political life of society. Here come transforming opportunities of social information 
influencing not only the character of political system but society as a whole. The study of methodological aspects of 
social information determines but not predetermines the flow of social processes. 
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